



Rosario Navarro es reelegida como presidenta de la Sofofa hasta 2027

Navarro presentó a los nuevos integrantes del Comité Ejecutivo que la acompañarán durante los próximos dos años: Álvaro Ananías, Matías Concha, Pilar Dañobeitia, Gonzalo Guerrero, Francisco Guzmán, José Guzmán, Francisco Puga, Lorena Schmitt.

PATRICIA SAN JUAN

Rosario Navarro fue reelecta, por el Consejo General de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), para un segundo período como presidenta del gremio, hasta 2027.

En esta instancia, Navarro presentó a los nuevos integrantes del Comité Ejecutivo que la acompañarán durante los próximos dos años: Álvaro Ananías, Matías Concha, Pilar Dañobeitia, Gonzalo Guerrero, Francisco Guzmán, José Guzmán, Francisco Puga, Lorena Schmitt.

Álvaro Ananías y Matías Concha asumirán los dos cupos electivos del Comité, los que fueron creados luego de un proceso de modernización del gremio y un reforzamiento institucional a través de una profunda reforma a sus estatutos, que incluyó la creación de la gerencia general y la redefinición de roles entre esta y la secretaría general.

Junto a Gonzalo Said como primer vicepresidente y Heriberto Urzúa como segundo vicepresidente, Navarro liderará un nuevo ciclo enfocado en impulsar un “shock de inversión” y un crecimiento sostenible para Chile.

“Agradezco la confianza que nuevamente han depositado en mí para liderar Sofofa. Asumo este mandato con humildad, convicción y un compromiso inquebrantable con el desarrollo de nuestro país”, afirmó Rosario Navarro.

Asimismo, Navarro afirmó que “estoy

convencida de que nuestra mayor riqueza está en la diversidad que se refleja en este Consejo: distintos sectores, trayectorias, generaciones y visiones. Empresarios, ejecutivos, directores y dirigentes gremiales, a quienes escuchar activamente seguirá siendo una prioridad permanente en nuestra gestión”.

FOCOS ESTRATÉGICOS

En la instancia, la presidenta de Sofofa recalcó cuál será la agenda que impulsará para el gremio en este nuevo mandato:

Entre otros, nombró un “shock de inversión” y eficiencia en la permisología: indicó que Sofofa trabajará para destrabar más de US\$100.000 millones en proyectos actualmente detenidos en el Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA), lo que representa 214.000 empleos potenciales.

Se buscará terminar con la “permisología paralizante” a través de la plataforma PRISMA para el Crecimiento, y se impulsará una reforma profunda del sistema de tramitación ambiental pensada en base cero, con una mirada ágil, técnica y moderna. “No se trata de elegir entre crecimiento económico y protección medioambiental: Chile puede –y debe– avanzar en ambas dimensiones al mismo tiempo, garantizando un desarrollo que sea tanto dinámico como responsable con el entorno”, enfatizó la presidenta.●